

Papst Franziskus hat für 2024 das
Jahr des Gebets

ausgerufen!

*„Schon jetzt freue ich mich, dass das Jahr 2024
einer großen ‚Symphonie‘ des Gebets gewidmet
werden kann.*

*In erster Linie geht es darum, den Wunsch
wiederzuerlangen,
in der Gegenwart des Herrn zu sein,
ihm zuzuhören und ihn anzubeten.“*

„24 Stunden für den Herrn“

unter diesem Motto lädt der Papst
am 8. und 9. März zu einer weltweiten
Gebetsaktion ein.

Wir Tertiarschwestern werden uns
daran beteiligen mit der Feier der hl. Messe
und dem Stundengebet.

*Jahr
des
Gebets
2024*

Freitag, den 8. März, 14.30 Uhr :

Kreuzweg in der Kirche

**Samstag, den 9. März: Aussetzung nach
der hl. Messe und Anbetung bis 18.00 Uhr**